



Großzügige Hilfe für psychisch Kranke

„WIR WOLLEN DIE VORBILDICHE ARBEIT DES STÖVCHENS GERNE UNTERSTÜTZEN“, sagt Hans-Hermann Jantzen. Und der Vorstand der „Stiftung Diakonie - ich mache mit“ tut dies nicht nur mit Worten sondern auch mit Geld. 20.000 Euro gibt es von der Stiftung für die psychosoziale Kontaktstelle Stövchen. Gemeinsam mit Vorstandskollege Karsten Lorenz (l.) übergab Jantzen (r.) den Scheck an Michael Elsner, den

Vorsitzenden des Vereins „Lebensraum Diakonie“. Es war der Höhepunkt beim diesjährigen Dankeschön-Abend für Stifter, Freunde und Mitarbeiter der Diakonie. Das „Stövchen“ wurde 1983 als Begegnungsstätte für psychisch Kranke gegründet. Menschen mit persönlichen Krisenerfahrungen und unterschiedlichen Krankheitsverläufen erhalten hier Hilfen zur Alltagsbewältigung. *Text: lz/Foto: be*